



Qu'est-ce que le baby volley ?

Ce n'est avant tout ni une approche technique ni compétitive du volley-ball mais

une première découverte du sport.

L'objectif du baby volley est le **développement de la motricité et la coordination de l'enfant** grâce au travers de diverses parcours ludiques et variés, et de jeux avec la balle seul ou à plusieurs afin d'aborder également **l'esprit de groupe et le rapport avec l'autre.**

Quelques fondamentaux du volley-ball seront toutefois inclus progressivement.



Les parents peuvent assister aux entraînements et sont même invités à devenir acteurs (au plus proche des enfants) avec l'encadrement s'ils le souhaitent.

Des petits moments de convivialités

(gâteaux, boissons et photos) sont parfois organisés.

**DE 4 À 8 ANS
JOURNÉE DÉCOUVERTE**

SAMEDI 3 SEPTEMBRE 2016

3 À 5 ANS DE 9H30 À 10H30

6 À 8 ANS DE 11H00 À 12H00

Gymnase st Exupery
Rue kvot et leydekkers ERMONT



CONTACT :

☎ : 06 61 56 20 42 E-MAIL : vbce@free.fr

SITE : <http://volleyermont.clubeo.com/>